
In unserem Antrag zur Ertüchtigung und Sanierung der Radinfrastruktur (VII/2021/03094) 
beauftragten wir die Verwaltung an einem neu aufgesetzten Programm teilzunehmen und mit 
dem bereitgestellten Geld marode Radwege in Halle zu sanieren. In der Stellungnahme zu 
unserem Antrag weist die Verwaltung auf fehlende Personalkapazitäten im Fachbereich 
Mobilität hin. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die aktuelle Situation der Personalkapazitäten im 
Fachbereich Mobilität und Planung? 

2. Inwieweit plant die Stadtverwaltung die Schaffung zusätzlicher Stellen im kommenden 
Jahr? 

3. Gibt es unbesetzte Stellen im Fachbereich Planung und Mobilität, wenn ja, seit wann? 
4. Gibt es aktuell Stellenausschreibungen in o.g. Fachbereichen? Wenn ja, wie ist der 

aktuelle Stand? 
 
 
gez. Eric Eigendorf    Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender     stellvertretende Vorsitzende 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=19344&voselect=17744

